

Straßenbauerin und Straßenbauer (m/w/d)

Ausbildungsdauer: drei Jahre

Ohne sie wären wir in der heutigen Zeit aufgeschmissen. Sie sind der wichtigste Bestandteil unserer Infrastruktur: unsere Straßen. Doch wem haben wir es zu verdanken, dass wir problemlos vom einen zum anderen Ort kommen? Vielleicht ja bald dir.

Als Straßenbauerin und Straßenbauer ist es deine Aufgabe, Straßen zu errichten, Instand zu halten und auszubessern. Gearbeitet wird häufig mit großen Maschinen wie Baggern, Raupen oder Walzen. Körperliche Anstrengung und die Arbeit im Freien sollte dir nichts ausmachen. Wenn du fit, motiviert und handwerklich geschickt bist und auch Teamfähigkeit zu deinen Stärken zählt, könnte es sich um genau den richtigen Beruf für dich handeln.

Der Beruf spricht dich an? Dann bewirb dich jetzt um einen Ausbildungsplatz zur Straßenbauerin bzw. zum Straßenbauer bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen.

Eine ausführliche Beschreibung des Berufes steht zum Herunterladen bereit.

Ausbildungsablauf

Die Ausbildung erfolgt blockweise, sodass die praktische Ausbildung unregelmäßig durch ein- bis zweiwöchige Theorieblöcke unterbrochen wird. Die Theorie wird in der Berufsbildenden Schule Technik II in Ludwigshafen, ab dem zweiten Jahr in der Berufsbildenden Schule in Kaiserslautern vermittelt.

Anforderungsprofil

Wenn dich dieses Ausbildungsangebot anspricht, kannst du hier checken, ob dieser Beruf zu dir passt:

- mindestens guter Hauptschulabschluss
- handwerkliches Geschick
- körperliche Belastbarkeit
- Wetterunempfindlichkeit
- Teamfähigkeit
- Spaß am Arbeiten mit Maschinen

Downloads